

Pengabdian pada Masyarakat Jurusan Akuntansi Polnep di Kecamatan Sungai Pinyuh

Penatausahaan Laporan Keuangan Berpedoman SAK ETAP bagi UMKM

Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Pontianak kembali menjalankan salah satu bagian dari Tri Dharma Perguruan Tinggi yakni kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan di Kecamatan Sungai Pinyuh. Selama dua hari yakni hari Kamis dan Jum'at, 14-15 September 2017 para dosen Akuntansi Polnep membagikan ilmu pengetahuan dalam bentuk kegiatan pelatihan penyusunan laporan keuangan bagi UMKM.

Tim PKM Jurusan Akuntansi Polnep diketuai oleh Soraya, SE., M. Si dengan anggota-anggotanya yaitu Oscar R. Andjoe, SE.,M.Si, Ak, CA, Sari Zawitri, SE., M.Si, Ak., CA, Elsa Sari Yuliana, SE., M.Sc, Theresia Siwi Kartikawati,SE., MM.,Ak.,CA, Tomi Rezano, SE., Ak, CA, Khamim, SHI., SH., MH, serta 2 orang mahasiswa Nazarudin dan Palentinus Waridi.

Kegiatan pelatihan ini disambut baik oleh Camat Sungai Pinyuh Bapak Drs. Rohmat Effendy, MM.

"Banyak pelaku bisnis yang masih mencampur adukkan uang pribadi dan uang perusahaan, pelatihan ini diperlukan agar pelaku bisnis lebih memahami dan menerapkan penyusunan laporan keuangan yang benar".

Dari 9 desa dan keluarahan yang terdapat di Kecamatan Sungai Pinyuh terdapat 24 orang peserta yang berasal dari UMKM dan koperasi ikut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Menurut Yenik Lidiawati salah seorang peserta "kegiatan pelatihan ini sangat bermanfaat bagi kami pelaku usaha agar kami dapat melakukan pencatatan dan pelaporan keuangan sesuai dengan standar". "Kedepannya agar kegiatan seperti ini dapat dilaksanakan lagi" ujarnya.

Sementara itu, Soraya selaku ketua pelaksana mengungkapkan bahwa tujuan dilaksanakannya pengabdian ini adalah untuk memotivasi, memberikan pengetahuan dan keterampilan kepada pelaku ekonomi untuk melakukan penyusunan laporan keuangan yang sesuai dengan standar.

"Kami berharap ilmu yang diperoleh dalam pelatihan ini dapat diterapkan secara nyata dalam kegiatan usaha pelaku bisnis UMKM karena keberhasilan kegiatan ini dapat dilihat dari tersedianya laporan keuangan," ujarnya.

